

WoW Charakter-Biografien

Von DokugaCoop

Kapitel 3: Jusei

Als einer der ältesten noch existierenden Klingenmeister der "Brennenden Klinge", suchte Kiryu einen Nachfolger, der seiner würdig ist. Das Leben des Orc neigte sich allmählich dem Ende zu und Kiryu wusste dies. Ehrentoll auf dem Schlachtfeld zu sterben reichte dem erfahrenen Klingenmeister nicht aus. Viele Orcs sah er vorbeiziehen, mehr oder weniger. Der Klingenmeister war bei nahezu blind, doch sein Instinkt sagte ihm, dass er auf der richtigen Spur sei. So schnappte er sich den nächstbesten Grünhäutigen aus Durotar, um diesen zu einem Klingenmeister auszubilden, damit sein Wissen nicht komplett verloren geht. Es war ihm überaus wichtig seine Erfahrung an einen Nachfolger weiterzugeben und so tat er dies auch. Allerdings war es ihm nicht im Klaren, dass es sich nicht um einen Orc, sondern um einen Troll handelte, den er unterwegs aufgelesen hatte. Dabei wunderte sich Kiryu schon beim ersten Aufeinandertreffen, warum dieser Orc so schwächling sei, doch sein Gefühl sagte ihm, dass genau dieser sein Lehrling werden soll.

Der von Kiryu anerkannte Troll war stets ein Außenseiter, sowie Einzelgänger und fühlte sich bei seinem eigenen Volke unwohl. Er war nicht gerade ein guter Krieger, oder gar eine große Hilfe für seinen Stamm, wodurch er diesen verließ. Die Fehlschläge in seinem Leben, ließen ihn an sich selbst zweifeln. Seit langer Zeit sei er bereits auf der Suche nach sich selbst. Diese Informationen kamen den Troll jedoch nicht über die Lippen, allerdings offenbarte dieser seinem Meister, dass er namenlos sei. "Namenlos? Unmöglich. Jeder große Krieger hat einen Namen. Aber wenn das so ist, so musst du dir einen Namen machen!" Um sein altes, unbedeutendes Leben hinter sich zu lassen und sein neues Leben in Empfang zu nehmen, benannte Kiryu seinen Schüler in "Jusei" um. "Ich werde dir zeigen, wie sie deinen Namen ewig in Erinnerung behalten werden. Wisse, dass immer Taten zählen." Durch die nach oben gebogenen Stoßzähne, konnte der Troll nicht alles sehen, was sich vor ihm befand. Das erlaubte Kiryu erst recht das Schärfen der Sinne von Jusei. Nach dessen jahrelanger Ausbildung verstarb sein Lehrmeister mit den Worten: "Ich habe es die ganze Zeit gewusst...." Kiryu wusste, dass Jusei kein Orc gewesen ist (bei all dieser Geduld und der merkwürdigen Aussprache seiner Worte: kein Wunder), aber er war sich sicher, dass es von Anfang an sein Schicksal gewesen ist ein Klingenmeister zu werden und das Vermächtnis der "Brennenden Klinge" auf gutem Wege zu wahren. Wahrscheinlich ist es Kiryu auch klar gewesen, dass es eine neue Generation von Klingenmeistern geben muss, bevor die Talente der legendären Krieger in Vergessenheit geraten. Nach dem intensiven, jahrelangen Training hat Jusei seine Sinne geschärft und gelernt, was es heißt aufmerksam zu sein, sowie schnell und

präzise zuschlagen zu können. Jusei soll von nun an seinem Ideal nacheifern, nach Ehre streben und seine Pflicht gegenüber der Horde niemals hintanstellen.

Seitdem reist Jusei von Land zu Land, um für die Horde zu kämpfen und um zusätzlich den positiven Ruf des Klans der Brennenden Klinge wiederherzustellen, den dieser verloren hatte. Allerdings ist es nicht das einzige Ziel, was Jusei's Meister für ihn vorherbestimmte, denn Jusei selbst soll ein Bote der Veränderung des Klans darstellen. Seine Reise führte ihn später auf die Insel "Zandalar", die zu seiner Heimat wurde. Beim großen, all sechsjährigem Treffen der Trollstämme, in der Trollstadt "Zuldazar", übernimmt der untypische Troll-Klingenmeister die Rolle eines Elite-Wächters, um so den neutralen Boden des Ortes zu gewährleisten. Das, was er seinem Stamm nicht geben konnte, konnte er nun seinem ganzen Volk nachreichen. Endlich fühlte er sich nützlich. Für diese unerwartete Zukunft ist er seinem Lehrmeister Kiryu überaus dankbar. Der Gedanke an seinen verstorbenen Meister gibt Jusei ebenfalls in Zukunft Kraft, egal wie verzweifelt seine Lage sein mag. Bisher scheint Jusei jedoch die einzige Ausnahme unter den Trollen zu sein, die von einem erfahrenen Klingenmeister der Brennenden Klinge ausgebildet wurde.